



# Fundación Cristo de "El Picacho"

## CENTROS DE FORMACIÓN EN VALORES

### *Umbrales de la Esperanza*

"MIS VALORES, LA ESPERANZA PARA MI FUTURO"



### *¿Qué son?*

Son espacios dedicados en escuelas, parroquias o centros comunales en zonas de riesgo social en el Distrito Central, donde se atiende a niños y niñas en edad escolar entre 6 y 12 años, en los cuales el objetivo primordial es la práctica de valores cívicos morales y cristianos.

### *Origen*

El proyecto comenzó en el año 2015, con 2 Centros de Formación en Valores "Umbrales de la Esperanza" uno en la Colonia Lomas del Norte y otro en la Colonia El Rosario de Comayagüela. Con esto se benefician 25 niños y niñas en cada jornada, siendo un total de 100 favorecidos durante el primer año del proyecto. Para 2016 se planea la apertura de 8 centros más, en lugares claves dentro del M.D.C con lo cual se llegaría a retirar a 500 niños y niñas del riesgo social latente en el que se encuentran, alejándolos de las drogas, violencia intrafamiliar y grupos antisociales.

### *¿En qué consisten?*

Se procura mejorar el bienestar de los niños en 3 áreas principales: formación en valores, salud y nutrición y reforzamiento escolar. En el área de salud y nutrición se les proporciona un almuerzo balanceado, de un menú diseñado especialmente para los requerimientos que necesitan en esta etapa de la vida. En área de reforzamiento escolar cada espacio cuenta con su propio maestro o maestra, que realiza un diagnóstico sobre las deficiencias en la educación de los niños y comienza a trabajar en base a ello. Y en la formación de valores morales y cristianos que mejoren su calidad de vida y así formar mejores ciudadanos y ciudadanas para la sociedad y el país.

**¡APÓYANOS! LA META ES**  
LA APERTURA DE 8 CENTROS MÁS EN EL 2016  
*Comparte con nosotros este sueño*

